

Actu locale | Pays des Couleurs

BALCONS DU DAUPHINÉ

Saint-Chef : une recyclerie intercommunale sera créée

Lucette Gabriel



Un vélo apporté par Léandre et Lilou a fait l'objet d'une finition de valorisation par les élus, Jean-Yves Brenier, Alexandre Drogoz et Jérôme Grausi.

Élus, collégiens et associations se sont réunis pour lancer le projet d'une nouvelle recyclerie intercommunale.

Le projet d'une recyclerie intercommunale a été présenté mercredi 9 juillet sur le site du projet, situé derrière les services techniques municipaux. Jérôme Grausi, vice-président des Balcons du Dauphiné, en charge de l'économie circulaire et de l'insertion, Jean-Yves Brenier, président des Balcons du Dauphiné, Alexandre Drogoz, maire de Saint-Chef, et Coline Vinçon, architecte, étaient accompagnés d'élus du territoire, d'élèves du collège Frédéric Dard et de plusieurs associations.

Le maire a déclaré : « La recyclerie était un projet de mandat, initié par l'adjoint décédé il y a un an, Jean-Philippe Bayon, qui était en charge de l'écologie et de la démocratie participative. Le projet a évolué et se poursuit avec des compétences intercommunales. Dans le cadre de la lutte contre le dérèglement climatique, la gestion des déchets a toute sa place et la revalorisation d'objets est une stratégie globale pour leur donner une seconde vie ».

Jérôme Grausi a poursuivi en expliquant que l'objectif du projet est de « récupérer et valoriser des produits d'occasion apportés par les habitants et qui seront revendus. La valorisation et la vente des objets seront assurées par des personnes en insertion, avec un mode de gestion de délégation de service public. La recyclerie sera un outil d'apprentissage de la vente ».

Jean-Yves Brenier souligne : « Avec le lancement de ce projet, la communauté de communes des balcons du Dauphiné (CCBD) s'engage à accompagner les transformations écologiques, sociales, économiques du territoire en s'appuyant sur des services utiles, accessibles, durables, tout en préservant nos ressources. Il est temps de transformer notre monde et de consommer mieux, d'aller vers des changements de pratiques. Nous créons des passerelles avec les scolaires ».

Et justement, Léandre, ancien élève du collège, et Lilou, élève de 6^e, sont venus parler de l'atelier d'établissement d'économie sociale et solidaire, Véloscopie, qui a déjà valorisé plus de 15 000 vélos en huit ans d'activité. Face aux limites planétaires, la gestion des ressources est un défi majeur. La revalorisation des vélos est importante, tout comme le changement de nos habitudes de transports.

Les deux jeunes affirment : « À Véloscopie, nous agissons à notre échelle. Nous réduisons nos déchets pour donner une seconde vie aux objets. C'est bon pour la planète, c'est bon pour nous ».